



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de San Luis

08/09/2023

REGIONALES



Despenalización del aborto divide opiniones en San Luis Potosí

Diputadas de Morena y del PAN se pronunciaron sobre el hecho de que la Suprema Corte de México haya despenalizado el aborto a nivel federal, en una decisión que amplía la legalidad de la interrupción del embarazo al resto del país. La legisladora de Morena Lidia Nallely Vargas Hernández dijo que, aunque San Luis Potosí es un estado conservador, se debe acatar la resolución de la SCJN y armonizar todo el andamiaje jurídico local para despenalizar el aborto.

<https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/despenalizacion-del-aborto-divide-opiniones-en-san-luis-potosi-10659584.html>